
 

 

 

Die erste Mahd heuer in der Neuen Welt. Ein Zeichen der 

Hoffnung. Dazu ein Wort von Charles Péguy: "Die Hoffnung ist 
es, die Kleine, die alles mit fortzieht. Denn Glaube sieht nur 
was ist. Sie aber sieht, was sein wird. Liebe liebt nur, was ist. 
Sie aber liebt, was sein wird." Eine gesegnete Woche! Behüt 
Euch Gott! hzl p.k. // 24.5.20 
 


